

山館苑だより



山館苑の応援団長

[やまちゃん]

【山館苑の春】

4月に入ると周辺の草木が次々と芽吹き出し、ジュウシガラやメジロ、ウグイスなど、様々な野鳥のさえずりが山館苑に聞こえてきます。中旬頃には、待ちに待った桜の花も一斉に咲きはじめ、今年も入居者さんや職員の間を楽しませてくれます。お天気の良い日は、それぞれのユニットで苑庭に出られて散歩や日光浴、お花見を楽しんでおられます。

この春、3名の新しい職員が山館苑の仲間に加わり、令和3年度の業務が始まりました。これからも入居者の皆さまには、安全で快適に過ごしていただけますよう、職員一同努めてまいります。皆様、今年度もどうぞ宜しくお願い致します。



【クリーンアップ参加】

4月18日（日）に、「町内のクリーンアップ」に参加させていただき、道路のゴミや落ち葉の清掃を町内の皆さまと共に行いました。最近では参加者が集まりにくいとも言われているクリーンアップですが、当日は雨にもかかわらず多数の方々に参加されており、地域の皆様の意識の高さや団結力を感じることができました。また、地域の方々から挨拶や声をかけていただいたりして、清掃活動を通じて楽しく交流を図ることができました。「地域をきれいにすると心がきれいになり、きれいな心の住民が自然と集うものだ」と話されている方がおりました。本当にそのとおりだと思います。私達、山館苑の職員もその様な心がけで、きれいに使用させていただきます。



【4月の行事の様子】



【窓越し面会】



コロナウイルス感染防止のため、長期的に面会制限を継続させていただいており、ご家族の皆さまにはご理解とご協力に感謝いたします。

LINEによるオンライン面会は大変好評をいただいておりますが、山館苑ではスマートフォンやパソコンを使用されないご家族様にも、安全でお気軽にご面会いただけますよう「窓越し面会」を開始しました。

窓越しではお互いの声が届きにくい為、インターホンと受話器を使用して会話をお楽しみ下さい。



久々に面会される場面では、双方ともに感激されている様子を拝見しますが、面会に立ち会う私達もつい一緒に感激してしまいます・・・

面会希望の方は、事前に電話にてご予約下さい。
ご利用をお待ちしております。